



# Schritt für Schritt

## Austestung, Training und Beratung

Die Legasthenie und Dyskalkulie sind Bereiche, die eine sensible und erfahrungsbasierende Vorgehensweise erfordern. Aus diesem Grunde sind ausschließlich diplomierte LegasthietrainerInnen berechtigt das Training anzubieten und die Austestung nach dem ASF-Verfahren durchzuführen.

Legasthenie ist ein ausgesprochen umfassendes Wissensgebiet, welches sehr sensibler Handlungsweisen bedarf. Deshalb ist es ausschließlich, speziell dafür ausgebildeten und diplomierten, Legasthietrainern vorbehalten, dieses Verfahren durchzuführen.

Die nachstehende Grafik zeigt den Regelablauf vom ersten Beratungsgespräch bis hin zu den Trainingseinheiten auf. Eventuell notwendige Interventionen, bspw. das Hinzuziehen von ExpertInnen aus dem Bereich der Medizin, Psychologie, etc. ist nicht angeführt. Die jeweilige Problematik im Schreib-, Lese- und Rechenerwerb ist individuell zu betrachten. Ein abgestimmtes Training und eine Zusammenarbeit mit den Erziehungsberechtigten, sowie mit der Schule unterstützen die Erfolge.

